

RESUMEN

Países como Perú y Colombia, han empleado las offsets en las adquisiciones de sistemas de defensa y equipos, lo cual ha contribuido en el desarrollo de su industria de defensa, permitiendo a la vez utilizar este desarrollo en el fortalecimiento de su Poder Naval. El objetivo de la presente investigación, es analizar la relación entre las compensaciones industriales (offset) y el desarrollo de la industria militar de Ecuador. Se han empleado métodos de investigación de campo y revisión bibliográfica, efectuando encuestas, entrevistas, evidenciándose desconocimiento sobre las Offsets, debido a su no empleo en las adquisiciones de sistemas de defensa para la Armada, lo cual ha impedido obtener las compensaciones que otorga este tipo de acuerdos comerciales y a través de su implementación alcanzar beneficios como transferencia tecnológica que coadyuven al desarrollo de la industria de la defensa. Las compensaciones y/o contratos Offsets en la industria militar ecuatoriana no han sido consideradas, principalmente por el desconocimiento de este mecanismo. Se busca tener un pleno conocimiento de las offsets para que en un futuro cercano se puedan aplicar en busca de mejorar nuestro poder naval y este mejoramiento contribuya a la seguridad de nuestros espacios marítimos nacionales y el desarrollo del país en el ámbito marítimo

Palabras Claves: compensaciones industriales, offset, industria militar.